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平成２８年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年１１月２８日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

 

H28.11.28 

 

 

原案決定 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

そ の 他 

 

 

仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会につい

て 

 

１２月の行事予定について 

 

 

H28.11.28 

 

 

資料報告 

 

 

予定説明 
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 平成２８年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 11月 28日（月）午後 4時 30分～午後 5時 15分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主  幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 佐久間 新二 

 係  長 福 井 直 人    

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会について 

   そ の 他  １２月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時３０分） 

 

教 育 長 

 

ただいまより第１１回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２８年第１０回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第１０回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

主幹・事務長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

事 務 長 

庄 司 委 員 

学校給食 C 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたが、これについてご質疑ありますか。 

 冷凍庫はこの額で購入できるものですか。 

 引き出しタイプで今までより少し大きめのものを購入しようと考えています。 

 学校給食も２週間の保存ですか。 

 給食センターにも保存用の冷凍庫があります。同じ運用をしています。 

 他にございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、議案第１号は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

宮 原 委 員 

教 育 次 長 

宮 原 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

福 井 係 長 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 報告事項１「仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会について」説明をお願い

します。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、これについて質疑はありますか。 

 会の代表者は誰か予定されていますか。 

 会長は置かないで、教育長が座長となって会議を進めます。 

 第１回目の会議はいつ開催しますか。 

 １２月８日に開催します。 

他にございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしといたします。 

 

 次に、「１２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１２月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第１２回教育委員会会議は、１２月２８日(水)１６：００からの開催を予定し

ます。 

ご質問はありませんか。 

スキー場のオープンは早まることは無いですか。 

雪の状況によりますが、このまま続いて１７日にオープンできるのではないか

と思います。 

例年であれば、予定を立てておいて雪が少なくてオープンが遅れていますね。 

雪の状況によっては早まることもありますか。 

何日営業するか予算を組んでいますので、早くオープンして、長く営業できれ
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教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

学校給食 C 長 

 

清 水 委 員 

学校給食 C 長 

清 水 委 員 

 

学校給食 C 長 

清 水 委 員 

教 育 次 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

ば良いのでしょうが。 

他にありませんか。 

最近、簡易給食という言葉を報道で聞くのですが、美深町の場合は、給食を作

れなくなった場合に簡易給食の手配をできるようになっていますか。札幌でパン

と牛乳を出しているようですが。 

仁宇布には天候によって行けないことが想定されますので、カレーライスを置

いてあります。 

センター自体が機能しなくなった時は、何か考えていますか。 

現時点では、そこまでの想定はできていません。 

例えば、前日に給食を作れないことが分かっていたときには、保護者に明日お

弁当を持たせてくださいという感じになるのですか。 

そのような対応になると思います。 

それも間に合わないときにはどうするかというのはありますか。 

午前中に下校させることも考えられますが、家庭の事情によっては困る人も出

てくるかもしれません。代わりの物を出すという手配はつかないと思います。 

長期間と分かっていれば何処かに依頼するということもできますが。 

他にありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時１５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第１１回教育委員会会議を終わらせていただき

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 平成２８年１２月２８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


